

Polvo del Sahara nubla los paisajes en Mayarí

Published: Wednesday, 24 June 2020 12:20

Written by Editor Mayarí

Hits: 1213



Polvo del Sahara nubla los paisajes en Mayarí.

Desde la madrugada de este martes los mayariceros apreciaron una bruma en crecimiento que limita la visión a distancia, efecto de la nube de polvo del Sáhara que afecta al área del Caribe desde hace dos días.

En Mayarí la situación comenzó a enrarecerse desde las últimas horas de la mañana de este 23 de junio y llegó a un clímax en el horario de la tarde, cuando la visibilidad fue limitada a solo unos cinco kilómetros.

Desde el centro de la ciudad mayaricera dejó de percibirse la Sierra de Nipe y áreas cercanas como la loma del Choncholí, producto de la densa nube de Polvo que afectó en un primer momento al oriente cubano y ahora se extiende por todo el país.

Según el sitio digital Cubadebate, la Capa de Aire Sahariano es una masa de aire muy seco y polvoriento que se origina sobre el desierto del Sahara durante el final de la primavera, el verano y principios del otoño, y se mueve sobre el Atlántico norte tropical cada tres, cuatro o cinco días.

Su actividad generalmente aumenta a mediados de junio, alcanza su punto máximo desde fines de junio hasta mediados de agosto y comienza a disminuir rápidamente después de mediados de agosto.

Polvo del Sahara nubla los paisajes en Mayarí

Published: Wednesday, 24 June 2020 12:20

Written by Editor Mayarí

Hits: 1213

El polvo desértico afecta la salud humana; de acuerdo con el periódico Granma, contiene virus, ácaros patógenos y bacterias que pueden ocasionar problemas en la piel y alergias. Además, transporta un hongo endémico de África que incide negativamente en los arrecifes de coral.